

**BRINDIS DURANTE LA CENA EN HONOR A LOS SEÑORES JEFES DE ESTADO Y DE  
GOBIERNO DE LOS PAÍSES IBEROAMERICANOS  
SAN SALVADOR, 29 DE OCTUBRE DE 2008**

MAJESTAD, SEÑORES JEFES DE ESTADO Y DE GOBIERNO

ME DA MUCHO GUSTO RECIBIRLOS EN LA CASA DE GOBIERNO, EL PAÍS COMPLETO LOS RECIBE CON ESTIMACIÓN, CON ENTUSIASMO Y CON LA ALEGRÍA QUE CARACTERIZA AL PUEBLO SALVADOREÑO.

LOS RECIBIMOS CON LA MEZCLA CULTURAL QUE HA ENRIQUECIDO A NUESTRA IBEROAMERICA, CON UNA AMALGAMA DE COLORES, DE SABORES QUE A LO LARGO DE ESTOS DOS DÍAS USTEDES PODRÁN EXPERIMENTAR.

PERO ANTE TODO, LOS RECIBIMOS EN UNA NUEVA ERA DE PAZ, PROGRESO Y LIBERTAD.

ATRÁS HAN QUEDADO LOS AÑOS DE LA LOCURA, DE LA GUERRA QUE NOS AFECTO POR 12 AÑOS. AHORA SOPLAN VIENTOS DEL DESARROLLO, VIENTOS DE ESPERANZA, DE DEMOCRATIZACIÓN PLENA, Y DE JUSTICIA SOCIAL.

EL SALVADOR QUE AHORA USTEDES VISITAN ES DINÁMICO, PUJANTE Y EMPRENDEDOR, PERO SOBRE TODO ES UN EL SALVADOR AGRADECIDO CON TODOS USTEDES QUE SE IDENTIFICARON EN LOS MOMENTOS MÁS DIFÍCILES DE NUESTRA HISTORIA.

SEÑORES JEFES DE ESTADO Y DE GOBIERNO

DESDE HACE 18 AÑOS, EL SALVADOR HA PARTICIPADO EN CADA UNA DE LAS EDICIONES DE LA CUMBRE IBEROAMERICANA.

LO HACEMOS PORQUE SOMOS FIELES CREYENTES DE LOS VALORES Y PRINCIPIOS QUE HICIERON NACER ESTE SISTEMA DE CUMBRES.

NUESTRO ESPACIO IBEROAMERICANO NOS HA PERMITIDO UNA MAYOR INTERACCIÓN ENTRE TODOS NOSOTROS, HERMANADOS POR LA HISTORIA, POR LA LENGUA Y LA TRADICIÓN.



EN MEDIO DE CRISIS MUNDIALES, DE PROCESOS HISTÓRICOS NOVEDOSOS COMO LA GLOBALIZACIÓN Y DESAFÍOS COMUNES, NOSOTROS, LOS IBEROAMERICANOS HEMOS DADO EJEMPLO DE SOLIDARIDAD Y DE LA BÚSQUEDA COMÚN CON NUESTRO DESTINO MANIFIESTO.

AHORA, EN EL MARCO DE UNA NUEVA REUNIÓN CUMBRE DE JEFES DE ESTADO Y DE GOBIERNO, QUIERO AGRADECERLES SU PRESENCIA, YO SE QUE POR RAZONES DE AGENDA ALGUNOS PRESIDENTES NO PUEDEN ESTAR EN LAS INAUGURACIONES, PERO LES QUIERO TRANSMITIR UN SENTIMIENTO DE LO QUE YO HE VISTO EN LOS ÚLTIMOS SEIS MESES, LA PREPARACIÓN DE ESTOS 12 MIL MUCHACHOS, EN EL CENTRO DE FERIAS Y CONVENCIONES, HA SIDO UNA PREPARACIÓN CON CARÍÑO PARA DARLES ESTE ESPECTÁCULO A USTEDES Y ESPERAMOS QUE LO HAYAN DISFRUTADO.

NO SE PUEDE QUEJAR MI AMIGO EL PRESIDENTE CALDERÓN SALIÓ FAVORECIDO, PERO NOS CANTÓ DOS CANCIONES HOY UN ARTISTA MUY QUERIDO EN EL SALVADOR.

QUISIERA INVITARLOS A QUE DISFRUTEN SU ESTANCIA, ALZAR LA COPA Y BRINDAR POR IBEROAMERICA, BRINDAR POR LA SALUD Y PROSPERIDAD DE SU MAJESTADES, DE LOS JEFES DE ESTADO Y DE GOBIERNO Y LOS REPRESENTANTES DE ELLOS, EL SECRETARIO GENERAL QUE HA ESTADO TRABAJANDO MUCHÍSIMO ESTOS DÍAS, HEMOS ESTADO TRABAJANDO MUCHÍSIMO Y POR DESEARLE TAMBIÉN A PORTUGAL TODO EL ÉXITO EN EL PRÓXIMO ENCUENTRO, COMO ESTA SERÁ MI ÚLTIMA CUMBRE, ESPERO ME INVITE, PARA LLEVAR AUNQUE SEA EN EL PÚBLICO.

¡QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS! ¡SALUD!